

PROYECTO DE DECLARACIÓN

Expresar repudio por los hechos de público conocimiento relacionados con el Ministro de Salud de la Provincia de Corrientes a quién, luego de sufrir un accidente automovilístico mientras se trasladaba con su auto particular, se le hallaron 900 dosis de vacunas contra el COVID 19 trasladadas sin ningún tipo de resguardo ni protocolo.

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

El lunes 8 de marzo de 2021 los medios de comunicación informaron que Ricardo Cardozo, Ministro de Salud Pública de Corrientes, protagonizó un choque con su camioneta particular. Con el correr de las horas y gracias a la evidencia fotográfica, más el informe policial, es que se conocieron detalles que indignan a la sociedad toda: el ministro trasladaba en su auto particular 900 dosis de vacunas contra el COVID-19. Como agravante, el traslado se realizó sin respetar ningún tipo de protocolo sanitario, ni de seguridad requerido para el mantenimiento de dicha vacuna.

Rápidamente el Gobernador de la provincia, Gustavo Valdés, a través de comunicados quiso excusarlo diciendo que el ministro trasladaba las vacunas hacia Goya para ser entregadas en el Hospital Regional de dicha localidad. Sin embargo, es sabido que el gobierno de Corrientes firmó en noviembre del año pasado un convenio para la conservación, distribución y acopio de las dosis que llegaron a la provincia con la Droguería del Sud.

Señor presidente, quiero expresar mi repudio, preocupación y alarma por el hecho relatado. La sociedad reclama celeridad, transparencia, responsabilidad e idoneidad alrededor del manejo de las vacunas y su aplicación. Ya se han iniciado las acciones necesarias para conocer realmente a dónde llevaba el ministro esa cantidad de dosis de vacunas, por qué lo hacía en su auto particular y, además, sin ningún tipo de registro. ¿Qué hubiera sucedido de no haberse

producido el accidente que permitió que la sociedad conociera esta irregularidad? La duda que nos queda es si habrá sido un hecho aislado o si habrán existido otras camionetas con dosis sin control llevadas de manera absolutamente irregular a vaya uno saber dónde y con qué fines.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares me acompañen en la aprobación del presente proyecto.

Atentamente.

JOSE ARNALDO RUIZ ARAGON
DIPUTADO DE LA NACIÓN
CORRIENTES
FRENTE DE TODOS